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１， 総代交流会への出欠をお聞かせください。 　※いずれかにチェックをお願いします。 　　　

         2/ 10 （月） 橿原に参加　　　　　　　　　　　　 2/12 （水） 奈良に参加

　　　　 　2/13 （木） 生駒に参加　　　　　　　　　　　　　どれにも参加しない

２， 託児は必要ですか？　（　必要　 ・ 　不要　）　→　お子様の年齢 （　　歳）

3， 日頃の生協運営などについて、 ご意見がありましたらお書きください。

お名前 （　　　　　　　　　　　　　　）    組合員コード （　　　　　　　　　）

ご協力ありがとうございます。   ※配送便での提出をお願い致します。     　　　       提出締切 ： 1/31 （金）

キリトリ

20２０年 2 月 1３日 ( 木 )

10:00 ～ 12:00
たけまるホール

研修室３

生駒北西和ブロック奈良北東和ブロック

2020 年 2 月 10 日 ( 月 )

10:00 ～ 12:00
橿原ミグランス

４F コンベンションルーム

20２０年 2 月 1２日 ( 水 )

10:00 ～ 12:00
奈良商工会議所

小ホール

託児が必要な方

バレンタインスイーツにうっとり♡交流会
下記 3 ヶ所のうち、 ご都合の良いところにご参加ください。

総代交流会

　このたびは 2020 年度総代に立候補いただき誠にありがとうございます。

2020 年 9 月 30 日までの 1 年間、 お力添えをどうぞよろしくお願いいたします。

　10 月 10 日と 11 月 15 日の総代研修にご参加くださった皆さま、 ありがとうございました。

　10 月 10 日の産地見学では、 地元生産者を知るために、 大紀コープファームと山本きのこ園を

訪問しました。 山本きのこ園さんは 6 月の総代会にお越しくださり、 当日出席された総代さんから

「行ってみたい！」 という声を多数いただいていましたので、 実現できてよかったと思っています。

11 月 15 日は自然派 Style 学習会として、 コープ自然派事業連合商品部 横川さんのお話をお

聞きしました。 自然派Styleは国産原料で安全＆低価格な加工品を作りたいと始まったプライベー

トブランド。 10 周年を機に、 時代の変化への対応や今後の目標をお聞きし、 試食して体感して

いただく機会を持つことができ、 有意義な時間になったと感じております。

　さて、 2 月には下記の通り 「総代交流会」 を予定しています。 ミニ学習会と、 日頃感じておられることをお聞きする時間をとれればと思ってお

ります。 また総代同士の交流の場にもなるよう、 美味しいバレンタインスイーツをご用意してお待ちしております。 ぜひご参加いただけますようお

願いいたします。

※　2020 年度総代会は 6 月 20 日 （土） 奈良商工会議所に決定いたしました。 ご出席お願いいたします。  ※

総代研修のご報告と、 2 月総代交流会のご案内

橿原中南和ブロック

交通費支給/託児あり（1歳以上）



総代任期終了

2020 年度総代スケジュール （ご都合に合わせてご参加ください）

総代任期開始

10/10＆11/15　  総代研修　※終了

2/ 10、 12、 13　 総代交流会　表面参照

5/12、 13、 14　  議案説明会

6/20( 土 )      　　　 第 18 回通常総代会　ひとり 1 票の議決権をもって総代会に臨みます。

2019

10/1

2020

9/30

5/12 奈良市、 5/13 生駒市、 5/14 橿原市予定。
総代会提出議題についてご意見をいただきます。

総代研修報告

10 月 10 日　産地見学について

　大紀コープファームさんではちょうど柿の収穫時期で、 しぶ柿の渋

を抜く工程を見せて頂きました。 大きなムロの中に入れて炭酸ガスで

脱渋するそうです。

　梅の作業場では、 口の中が酸っぱくなるくらいの梅の香りがしてい

て、 大きな層の中に沢山の梅が浸かっていました。 天日干しの梅た

ちは燦々と太陽の光を浴びていて、 毎日自分たちが食卓で食べてい

る梅だと思うと、 丁寧に作られていることを実際に目にすることが出

来て嬉しかったです。 お昼の王隠堂さんのお食事は、 どれも美味し

かったです。

　山本きのこ園さんでは、 ぶなしめじがどのように作られているかを見

ることが出来て驚きでした。 特に、 しめじの収穫の出来る部屋は青

色のライトもあってか、 不思議な空間でした。 両手を使って筒からそっ

と取り上げると収穫出来ました。 家に１つ持ち帰り、 子どもに収穫の

仕方を教えました。

　大紀コープファームさんも山本きのこ園さんも、 工場内を丁寧に案

内して頂き、 生産者さんのところへ会いに行けるのは、 総代研修の

醍醐味だなと思います。

　生産者さんの思いを直に聞くと、 カタログをみてまた購入したくなる

し、 私たちが購入することが、 その生産者さんを支えることになると

実感し、 点と点が線で繋がったような気持ちになります。

〈アンケートより〉

・ しめじの栽培に 120 日かかることは初めて知りました。 消毒 ・ 殺

　菌剤を使わず菌床に蒸気をあて高温殺菌しているのも有難いです。

・ 大紀コープファームで 「生産者さんから預かったもの、 そのまま出

　荷できなければ加工して出す。 ムダにしない」 と言っておられたの

　が印象的でした。

・ しめじがすごくかわいくて、 もっともっと大切に食べたいと思った。

・ 食を通しての奈良の自然保護などとても深い意義のあることを身近

　に感じられました。

・ これだけの量をこれだけ丁寧に手間をかけてされていることに驚き

　ました。 購入する際も改めて思いを寄せたいです。

・ 収穫の感触は何とも言えず、 楽しかったです。 子どもも喜んでいま

　した。 子連れで参加できるのはありがたいです。

11 月 15 日　自然派 Style 学習会について

　まずはじめに 「総代とは」 のオリエンテーションがありました。

　協同組合は、 共通の目的をもった人の自発的な集まり （経済組織）

です。 組合員は出資 ・ 利用 ・ 運営し、 1 人 1 票の投票権を持ちます。

しかし全員が集まって総会をするのは難しいので、 組合員の代表として

総代会で生協運営の意思決定に参加するのが 「総代」 となります。

　自然派 Style のお話は、 コープ自然派事業連合商品部の横川さんか

らお聞きしました。 横川さんは 1995 年に入協、 徳島大学の夜間に通

学しながら配送スタッフとして働き始めたのがスタートだそうです。 それ

から 25 年、 コープ自然派が社会問題にいち早く取り組んできた姿をみ

てきました。

　自然派 Style は 2009 年にできたコープ自然派のプライベートブラン

ドです。 国産農産物を守るため、 安全で低価格の加工品を開発しよう

と 「国産派宣言」 を掲げスタートしました。 それから 10 年、 日本では

農薬残留基準がどんどん緩和されるなど、 海外産より国産のほうがむし

ろ危険な状況も生まれています。 でもだからといって海外オーガニックに

頼ることは、 食の安全保障や日本の環境や経済を守る観点からも危険

です。 そこでコープ自然派では 「国産オーガニック」 を掲げ、 ツルをよ

ぶお米や食材セットなどもラインナップに加えて自然派 Style をリニュー

アルしました。

　醤油 「自然の恵」 は、 お惣菜などの加工品に国産丸大豆醤油を使っ

てもらえるように、 原料にこだわりながら速醸製法 （熟成期間 6 カ月以

上） で低価格を実現したとか、 さけ茶漬けは大手メーカーのものとほぼ

同じ販売価格ながら原材料費は 4 倍ほどかかっているとか、 ここでしか

聞けない開発裏話をたくさんお聞きしました。 今回は鍋スープ 2 種類を

試食し、 好評をいただきました。

〈アンケートより〉

・ さけ茶漬けなど開発に 5 年かかるとは初めて知りました。

・１つ 1 つの商品に物語があって、なんて素敵な生協なんだと思いました。

・ 自然派 Style 商品が見えないところ （加工品の原料） にも出ていっ　

　ているとは驚きです。 この取り組みが業界を揺るがすことになればおも

　しろいですね。

・ 生産者が安心して取り組めるシステム作りが素晴らしいと思いました。


